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保護者 様 

 

須賀川市立稲田中学校長 八木沼孝夫  

 

平成２９年度学校評価保護者アンケートの結果について 

 残暑の候、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また日頃よ

り本校教育活動に対しましてご理解とご協力を賜り御礼申し上げます。 

 さて、先日学校評価に関する保護者アンケートにご協力いただきましてありがとうござ

いました。アンケート結果が下記のとおりまとまりましたのでお知らせいたします。 

 つきましては、皆様からいただいた評価及びご意見等を参考にしながら、今後の学校生

活に生かしてまいりたいと思います。 

 なお、何かございましたら学校までご連絡いただきたいと思います。 

記 

  評 価 内 容 平均 

学
校
経
営 

１ 学校は、教育目標や学校の取り組みについて、わかりやすく保護者に伝えている 3.20 

２ 学校は、保護者や地域の要望等を取り入れ、改善に努めている 3.13 

３ 学校は、家庭への連絡を積極的に行っている 3.18 

教
科
指
導 

４ 授業参観等で授業を参観して、授業はわかりやすいと思う 3.05 

５ 学校は、こどもの心を育てる指導をしている。 3.08 

６ 通知票は、こどもの学習状況について適切に評価している（２学期評価） ＊＊ 

生
徒
指
導 

７ 学校は、こどものことについて適切に相談に応じてくれる 3.06 

８ 学校は、社会のルールを守る態度を育てようとしている 3.19 

９ 学校は、三者相談や家庭訪問など保護者との意思疎通の場を設けている（２学期評価） ＊＊ 

キ
ャ
リ
ア 

10 学校は、将来の進路や生き方について指導している 3.09 

11 学校は、中学校卒業後の進路について指導している 3.08 

安
全 

12 こどもは、学校に楽しく通っている 3.24 

13 学校は、安全な学校生活ができるように配慮している 3,30 

 

文書記述については裏面をご覧ください。 

 

 

 



１ 本校の取組についてよいと思われる点 

・小学校とのつながりを重視しているので、スムーズに中学校生活に移行できたと思う。 

・小学校との関わり方はとても良いと思う。お便りが細かくわかりやすい。 

・小中一貫教育に向けていろんなことに取り組んでいただきありがとうございます。 

・小･中学校との交流があり、他の地域とは違う、地域を大切にした取り組みがある。 

・毎朝校長先生が立ってあいさつをしてくれてとても良い。 

・日曜の授業参観と球技大会 

・生徒一人ひとりに話しかけでくれていてこどもも家で話してくれる。部活動でのこともよく話し

てくれるのは、先生方の対応のおかげです。 

・ホームページで学校のようすや先生方の取り組みがよくわかって良い。 

・ＨＰで学校のようすを細かく配信していただきありがとうございます。 

・何かあればすぐに対応してくれる。 

・社会のルールを守るこども、態度を育てようとしてくれる。 

学校より 

 小中一貫教育に関しては平成３０年４月の一貫校開校に向けて、更なる推進を図ってまいりたいと

思いますのでご協力をお願いします。またこれからも積極的に学校や子ども達の様子をホームページ

や学校だより・学年だより等でお知らせしてまいります。 

 

２ 本校をよりよくするために望むことなど 

・校舎建築で、騒音やプールを使えない等、生徒に悪影響がないように配慮してほしい。 

・こどもの良いところを伸ばしてほしい。こどもの話をたくさん聞いて、楽しく学校に通っている

だけでうれしく思う。 

・授業参観の内容と普段の授業では教え方が違っていて楽しくないといっているのでわかりやすく

楽しい授業であってほしい。 

・こどもの話･意見を真剣に聞いてほしい。 

・こどもは真剣に部活動に取り組んでいるので、その子達の気持ちを大切にしてほしい。 

・勉強以外の生徒のメンタル的なことも大切にして取り組んでほしい。 

・残りの半年間でも安心して過ごせる、落ち着いて勉強･生活ができるようにしてほしい。 

学校より 

 校舎建築に関しては、工事関係者や市教委と連携を図って、学校生活に影響がないように今後も努

めてまいります。また子ども達の健やかな成長を第一に考えて、子ども達に寄り添いながら支援して

まいりたいと考えております。授業に関しては、ご指摘を真摯に受け止め今後も指導力の向上に努め

てまいります。 

 

３ その他 

・放課後や休みの日の生活の決まりについて、再度確認させてほしい。 

・部活の年間計画がわかると助かる。 

・キャリア教育とは具体的にどのようなことをしているのですか。 

・部活動の種類が少なくて、運動部に入りたいこども達は別の学校を選んでいる。バスケ、バレー

など少人数でできる部活を増やしてほしい。 

・先生が早口で授業がわかりにくいことがある。 

・役員選出の方法を改善すべきだと思う。欠席された人が選出されないのは納得いかない。 

・校長先生が不在のときは、別の先生に登校指導をしてほしい。 

・学校は生徒よりも教師を守ろうとしている。 

・良いことだけではなくダメだったことも保護者に伝えてほしい。 

・通学路スクールゾーンに進入する車が多い。 

学校より 

 皆さんからいただいたご意見をすべて掲載させていただきましたが、すべてが実施や改善が可能と

は限りません。ご意見を参考にしながら調査研究等をしたいと思います。また学校の考え方や真意が

保護者の方々に伝わっていない部分があると思いますので、今後は地域や保護者の皆様のご意見等を

積極的にお伺いしながら学校運営を行ってまいりたいと考えております。 



 


